

『大豆ミートの開発』に対して 日本健康医療学会「第9回健康医療アワード」を受賞

不二製油株式会社（本社：大阪府泉佐野市、代表取締役社長：大森 達司 以下、不二製油）は、長年にわたり大豆ミートの研究開発に携わり、さまざまな製品を販売していることが評価され、一般社団法人日本健康医療学会（東京都渋谷区）より第9回健康医療アワードを受賞致しました。

健康医療アワードとは、医療そのものだけでなく、健康に寄与する医薬品、健康機器、技術、システムなど、健康医療に役立っている製品等を表彰、奨励するものです。9月11日に行われた授賞式では、約3,000品目の中から選定された5項目が表彰されました。

昨今大豆ミートは、植物性素材として健康面で関心が高まっていますが、一方で食糧資源や環境面でも注目されています。当社は脱脂大豆に有用なたんぱく質が豊富に含まれることに着目し、50年以上「大豆たん白」の研究開発を続けております。今後も大豆をはじめとする植物性素材と当社の技術を組み合わせ、おいしさと健康、機能性をもった食品を提供し、社会課題に貢献したいと考えております。

■不二製油グループ2030年ビジョン

植物性素材でおいしさと健康を追求し、サステナブルな食の未来を共創します。

以上

■ 本件に関するお問合せ ■

不二製油株式会社 広報窓口 AD-INQ@so.fujioil.co.jp